

PlantaDoce.

Empresa

Faes Farma eleva un 12,6% su beneficio en los nueve primeros meses, hasta 71,2 millones

La farmacéutica española alcanzó unos ingresos totales de 320,9 millones de euros entre enero y septiembre de 2021, lo que significa un crecimiento del 1,5% sobre el mismo periodo del ejercicio precedente.

PlantaDoce
29 oct 2021 - 09:45



Faes Farma incrementa sus ganancias en los nueve primeros meses del año. La farmacéutica española alcanzó un beneficio de 71,2 millones de euros entre enero y septiembre de 2021, un 12,6% más en comparación con los resultados del mismo periodo de 2020.

La compañía ha atribuido la mejora de su resultado neto a la recuperación de los ingresos y el cobro de 3,5 millones de *milestone* neto de Hikma. **El beneficio antes de impuestos (BAI) ascendió a 83,2 millones de euros entre enero y septiembre de 2021, un 9,8% más que en el mismo periodo de 2020.**

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/faes-farma-eleva-un-126-su-beneficio-en-los-nueve-primeros-meses-hasta-712-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El beneficio bruto de explotación (ebitda) se situó en 95,1 millones, un 3,7% más que en el tercer trimestre del año anterior. Así, la compañía cierra el periodo con un margen del 32,2% sobre ventas. Se mejoran los beneficios operativos, pese al impacto negativo relacionado con el Covid-19 y la bajada de precios de bilastina en Japón y España, y gracias a la contención de los costes y a la licencia de bilastina en Estados Unidos.

Faes Farma alcanzó un beneficio bruto de explotación de 95,1 millones de euros hasta septiembre

El grupo *farma* finalizó los nueve primeros meses de 2021 con unos ingresos totales de 320,9 millones de euros, lo que significa un crecimiento del 1,5% sobre el mismo periodo del ejercicio precedente.

El crecimiento orgánico del grupo se ha visto impulsado por la reanudación de ventas al licenciario de Bilastina en Japón después de nueve meses sin compras por su sobre stock en 2020, los crecimientos en ventas globales de Calcifediol y Mesazalina, el buen hacer de las filiales en Latinoamérica y en exportaciones, y la positiva evolución de nutrición animal.

Entrando al detalle, dentro de la división *farma*, medicamentos España continúa siendo el principal negocio, con unos ingresos totales de 117,9 millones de euros. Por productos, destaca calcifediol con un aumento en su facturación del 35%. En Portugal, por su parte, la cifra de negocio alcanza la cifra de 21,5 millones en los nueve primeros meses del año, ralentizando la retrocesión de las ventas en el tercer trimestre.

De cara al final del ejercicio, **Faes Farma estima un crecimiento de un dígito en las ventas netas** (importe neto de la cifra de negocio excluyendo otros ingresos de explotación) y que el BAI se sitúe entre 89 millones y 93 millones de euros.